

Escuelas Públicas de Plainfield Seguirán Usando Máscaras

Plainfield, NJ - Febrero de 2021 - La superintendente de las Escuelas Públicas de Plainfield, la Dra. Diana Mitchell, dijo hoy que el Distrito continuará siguiendo la guía del Departamento de Salud de Nueva Jersey (NJDOH) para reducir la propagación del COVID-19 y se seguirán requiriendo máscaras, de acuerdo con a la política de la Junta de Educación de Plainfield.

“La Junta de Educación de Plainfield revisó la política del distrito sobre el uso de máscaras y su vinculación a los niveles bajos de propagación de COVID-19 en la comunidad”, dijo la Dra. Mitchell. “Nuestra política sobre el uso de máscaras requiere que todo el personal y los estudiantes usen una máscara en la escuela y en todos los edificios y las oficinas del Distrito; hasta que el condado de Union esté en el “Nivel verde”, lo que indicaría que estamos en un nivel bajo de transmisión del COVID-19.

El uso de máscaras se ha identificado como una estrategia efectiva para la protección contra el COVID-19. Actualmente, el NJDOH recomienda usar una máscara en las escuelas según lo exige la Orden Ejecutiva No. 253 del Gobernador, dijo la Dra.



Estudiante de una escuela pública de Plainfield con su máscara

Mitchell.

La Dra. Mitchell reconoció el anuncio del gobernador Murphy que dijo que el mandato estatal de uso de mascarillas en las escuelas se levantará el 7 de marzo de 2022.

En una carta dirigida a los padres, el lunes (7 de Febrero) la Dra. Mitchell agregó que las reglas sobre cómo combatir el COVID-19 continúan cambiando a medida que continuamos aprendiendo más sobre el virus. Por ejemplo, dijo, tomar la temperatura ya no figura como un predictor confiable del COVID-19 para uso en las escuelas, y como resultado, los termómetros que inicialmente se colocaron a las entradas de los edificios escolares, se trasladaron a las oficinas de enfermería, y ya no es necesario tomar la temperatura de las personas para ingresar en las escuelas o edificios escolares del distrito.

La Dra. Mitchell dijo que la investigación muestra que el estar vacunado y reforzado es la mejor manera de detener la propagación de COVID-19 en la comunidad y mantenerse saludable. Ella dijo que el Distrito se enorgullece de tener el 93% del personal completamente vacunado.

Además, la Dra. Mitchell recomendó a todos los padres a aprovechar los esfuerzos de vacunación gratuita en la ciudad de Plainfield e incluyó una lista de recursos disponible en la Ciudad de Plainfield

donde los padres y sus hijos podrán tener acceso a vacunas y pruebas gratuitas del COVID.

Para más detalles llame al 908-731-4333 o envíe correo a gmontealegre@plainfield.k12.nj.us

Escribana Asesora Sobre los Pasaportes “Next Generation”

Condado de Union, NJ – La Escribana del Condado de Union Joanne Rajoppi le avisa a los residentes que el Departamento de Estado ha introducido “Next Generation Passport/ Pasaporte para la Nueva Generación,” con elementos de seguridad y elementos estéticos. Los que ya tienen pasaportes pueden continuar usándolos hasta que llegue la fecha de vencimiento.

“El Departamento de Estado ha hecho algunos cambios radicales en el aspecto del pasaporte con medidas de seguridad, por lo tanto estén preparados para ver algo completamente diferente cuando renueve su pasaporte,” dijo la Sra. Rajoppi.

El nuevo pasaporte proporciona funciones de seguridad mejoradas que incluye una hoja de datos de policarbonato, personalización grabada con láser y trabajo de arte, con líneas detalladas y colores que muestran la arquitectura, la historia, los paisajes culturales y las tradiciones de EE.UU.

La Sra. Rajoppi le recuerda a los residentes de renovar sus pasaportes con suficiente tiempo antes de su vencimiento, debido a la larga espera que se toma en procesarlo el Departamento de Estado. El tiempo actual es de 8 a 11 semanas por proceso regular y para proceso acelerado de 5 a 7 semanas.

El mismo tiempo se aplica a los que solicitan sus pasaportes por primera vez. “También le recuerdo a los viajeros que estén seguro de tener sus vacunas del COVID-19 completas (tres dosis) antes de planear un viaje al extranjero.” Añadió Rajoppi. “Muchos países requieren las vacunas completas,

Meet the Next Generation Passport
Smarter. Safer. Better.

- Improved security features to help protect your identity.
- Enhanced security features make counterfeiting or altering more difficult.
- More secure document streamlines the entry and exit process.
- New perforated alphanumeric passport book number throughout
- Multi-layered plastic data page strengthens document durability and integrity
- Laser engraved black and white photo image
- Optically variable feature

El Departamento de Estado de EE.UU. está introduciendo “Next Generation Passport/ Pasaporte de la Nueva generación” (crédito: Departamento de Estado).

ya además es la forma más segura de reducir el riesgo de las enfermedades y contaminación.” La Escribana del Condado de Union está autorizada a recibir las solicitudes de pasaporte y enviarlas al Departamento de Estado para ser procesadas. Este servicio está disponible en persona y por medio de cita solamente.

Para hacer una cita en la Oficina Principal de la Escribana del Condado de Union en la Corte de Elizabeth 2 Broad Street, Elizabeth, NJ use el sistema en línea: ucnj.org/county-clerk/county-clerk-online-appointment-system.

Para más información sobre los programas y servicios de la Oficina de la Escribana del Condado visite la página ucnj.org/county-clerk o llame al 908-527-4787.

Si desean información sobre la Oficina de Pasaportes visite la página ucnj.org/county-clerk/passport-services o llame al 908-527-4966.

Para más información sobre los programas y servicios de la Oficina de la Escribana del Condado visite la página ucnj.org/county-clerk o llame al 908-527-4787.

en el Colleen Frasier Building, en el Complejo del Condado de Union en el 300 North Avenue East en Westfield, use el sistema en línea: ucnj.org/county-clerk/county-clerk-online-appointment-system.

Union County College

PERFIL DE ÉXITO

- ✓ Cursos académicos en más de 65 programas;
- ✓ Cursos de inglés; y
- ✓ Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todos los estados migratorios serán aceptados.



¡NO HABLAS Inglés, NO HAY PROBLEMA!

- Aprende los fundamentos del idioma inglés
- Experimenta la vida social y cultural en los Estados Unidos
- Mejora tu inglés para integrarte a la comunidad bilingüe, continuar tu educación, y expandir tus oportunidades de empleo.
- ¡No importa si tu nivel de Inglés es básico o si quieres mejorar las habilidades que ya tienes, Union County College puede ayudarte!!

Completa la aplicación en www.ucc.edu/apply. Si necesitas ayuda en español, visita uno de nuestros centros de servicios estudiantiles en Cranford, Elizabeth, o Plainfield.

Para más información llame al (908)709-7518 o visite nuestra página www.ucc.edu

Las clases son ofrecidas de manera presencial, en línea y video conferencias en directo



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez